

Von unverschämter Achtsamkeit Humor in der Begegnung mit Demenz betroffenen Menschen

Sich mit dem Thema Humor zu beschäftigen, bedeutet die Perspektive zu verändern, die gewohnten Pfade zu verlassen und sich auf ein neues Terrain zu begeben. So lassen sich die Dinge, die Geschehnisse des Alltags und oft auch das eigene Verhalten mit neuem Blick betrachten.

In seinem Vortrag wird der Referent seine Methoden des Tiefen-Humors und des Inner-Clowning, sowie einige einfache Humorinstrumente für den Alltag vorstellen und aus seiner Erfahrung im Pflegealltag berichten.

Marcel Briand, Bern, Schweiz

Dipl. Pflegefachmann PsyKp und Begegnungsclown mit Schwerpunkt Demenzbetroffene und sterbende Menschen.

www.nachttopf.ch

aktion demenz



Diese Einladung gilt für geladene Gäste am 21.09.2018
als Fahrschein zwischen Wohnort und Veranstaltungsort für die
öffentlichen Verkehrsmittel im Verkehrsverbund Vorarlberg.

D. h. für die Hin- und Rückfahrt mit Bus und Bahn aus ganz
Vorarlberg und im Bahnverkehr von den Grenzbahnhöfen
Lindau (D), Buchs, St. Margrethen (CH) und St. Anton am Arlberg.

Begrüßung

Landesrätin Katharina Wiesflecker
Norbert Schnetzer, Obmann Aktion Demenz

Vortrag „Von unverschämter Achtsamkeit“

Marcel Briand

Ausstellungseröffnung „Demensch“

Karikaturen von Peter Gaymann

Dauer der Ausstellung

22. September - 03. Oktober 2018
Mo - Fr | 8.00 - 18.00 Uhr

**Einladung
Ausstellungseröffnung „Demensch“
Vortrag „Von unverschämter Achtsamkeit“**

Freitag, 21. September 2018
16.30 Uhr
Landhaus Bregenz, Montfortsaal

Die Vorarlberger Landesregierung
freut sich, Sie herzlich einzuladen.



Mag. Markus Wallner
Landeshauptmann